



Les organisations syndicales CGT EDUC'ACTION, FNEC-FP FO, FSU, SUD EDUCATION, UNSA EDUCATION de la Mayenne, dénoncent l'improvisation totale dans laquelle s'est déroulée la rentrée, tant sur le plan sanitaire, la carence de protection des personnels et des élèves que sur la décision indigne de réorganiser au rabais, à la dernière minute, l'hommage à notre collègue Samuel Paty.

Nous pensons à notre collègue ainsi qu'à ses proches, à ses collègues, à ses élèves.

Nous rappelons que les personnels doivent être soutenus et protégés dans l'exercice de leur mission : trop souvent, nombre de nos collègues se retrouvent isolé·es face à des pressions et à des menaces extérieures à l'École.

Défendre l'École publique laïque, c'est défendre ses personnels, leurs statuts et leur autorité, avec notamment la protection fonctionnelle et leur donner la considération et tous les moyens pour réaliser leurs missions. C'est prendre en compte leurs revendications portées par nos organisations syndicales.

Dans le contexte sanitaire actuel, nous appelons les personnels :

- A inscrire au Registre Santé Sécurité au Travail (RSST) ou au Registre Danger Grave et Imminent toute carence dans les mesures de protection, toute situation à risque pour leur santé, leur sécurité ou leurs conditions de travail.
- A exiger notamment le dédoublement des classes, la création de postes de remplaçants, ainsi que la fourniture d'équipements de protection de qualité professionnelle (masques professionnels et protecteurs). Au-delà de cette disposition, la baisse pérenne des effectifs implique des créations de postes.

Dans l'immédiat, il faut impérativement ouvrir la liste complémentaire des différents concours, pour abonder ces besoins urgents.

A Laval, le 2 novembre 2020.